20/12/05- Investigadores de la Universidad de Almería obtienen un premio andaluz por un trabajo sobre drogodependencias

Noticias Indalia. Informa Universidad de Almería. Los investigadores Antonio J. Rojas Tejada, Óscar M. Lozano Rojas y Cristino Pérez Menéndez han obtenido el X Premio Andaluz de Investigación en materia de Drogodependencias y Adicciones, que convoca la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social. Tanto Antonio J. Rojas como Óscar M. Lozano pertenecen al grupo de investigación de la Universidad de Almería HUM 743 "Estudios Psicosociales y Metodológicos", aunque el segundo es profesor de la Universidad de Huelva. Cristino Pérez Menéndez trabaja en la Universidad de Granada.

El trabajo premiado deriva de una tesis doctoral y lleva por título "Construcción de un test para medir la calidad de vida relacionada con la salud específica para drogodependientes". Según Antonio J. Rojas hasta ahora no existía ningún test específico sobre esta cuestión, ningún documento de diagnóstico acerca de la calidad de vida de las personas drogodependientes. De ahí que otras universidades se hayan interesado por este trabajo y se lo estén demandando a los autores. Aunque actualmente se aplica de forma experimental, el mecanismo proporciona medidas válidas que lo hacen eficaz.

Los tres investigadores creadores del test pertenecen al Área de Metodología de las Ciencias del Comportamiento. Antonio J. Rojas es director del Departamento de Ciencias Humanas de la

El premio está dotado con 6.000 euros.